

Vielleicht ist Ihnen die Werbung in den Asperger Nachrichten oder der Artikel in der LKZ zur Quartiersarbeit aufgefallen und Sie fragen sich was steckt dahinter. Der jüngst neu gestaltete Saal der Michaelskirche sowie der Kirchplatz sind einfach die perfekte Lage für Begegnungen.

Ein „Quartier“ mitten im Zentrum. Gemeinsam mit der Stadt Asperg, anderen Kirchengemeinden, Nachbarschaftshilfe und Vereinen bieten wir einen offenen, ungezwungenen Treffpunkt für Jung und Alt an. Jeden ersten Donnerstag im Monat im Zeitraum von 16.00 – 19.00 Uhr sind die Türen geöffnet für Jedermann-Frau.

Es gibt kein festes Programm, aber man kann spielen, reden, Gemeinschaft erleben und für das leibliche Wohl ist auch gesorgt. Es gibt immer eine Tasse Kaffee, Tee, Sprudel, Apfelschorle, Butterbrezel und Kuchen. Je nach Jahreszeit auch eine Saisonale Überraschung. Schauen Sie einfach mal vorbei.

Auf Ihrem Heimweg von der Arbeit auf einen Sprung zwischen Besorgungen oder vom Friedhof kommend. So wird dieser Raum „Quartier“ mit Leben gefüllt. Quartiersarbeit führt Menschen und Institutionen zusammen.

Sie sind herzlich Willkommen

Orga Team 16/19

Silja Pohle